

BOCK: ERFOLGREICHE RÜCKKEHR AUF DIE INTERNATIONALE MESSEBÜHNE

Auf der interzum in Köln erlebte die Bock 1 GmbH & Co. KG vier spannende Tage und spürte einmal mehr, wie wichtig der persönliche Austausch vor Ort ist. Die positive Resonanz lässt sich vor allem an der Vielzahl von Besucherinnen und Besuchern am Messestand des Familienunternehmens sowie den zahlreich generierten Leads messen.

Köln / Postbauer-Heng, 17. Mai 2023 – Mit weit über 40 Exponaten und einem Team von mehr als 20 Mitarbeitenden trumpfte BOCK in Köln groß auf. Viele Gespräche mit Interessierten aus der Möbelzuliefererbranche belegten den hervorragenden Ruf des Herstellers von Komponenten und Baugruppen für die Büromöbel-, Loungemöbel- und Automobilindustrie aus Postbauer-Heng. Weltweit genießt das Familienunternehmen von Geschäftsführer Hermann Bock nicht nur vollstes Vertrauen bei langjährigen Kunden, sondern auch neue potenzielle Geschäftspartner waren sichtlich angetan vom hauseigenen Leistungsspektrum.

Neben der Kernbranche OFFICE, in der BOCK seit Jahrzehnten zu den Marktführern zählt und ideenreiche Lösungen wie das Easy-Lock-System für eine einfache Montage des Stuhlrückens auch durch den Endkunden präsentierte, hatte BOCK auch im Bereich HOME Innovationen im Gepäck. So wurde das Polstern von Möbeln wie Sofas und Loungeschalen als zusätzliche Dienstleistung vorgestellt. Durch neu geschaffene Kapazitäten und langjährige Erfahrung ist das Unternehmen in der Lage, große Aufträge effizient und termingerecht abzuwickeln. Das umfassende Know-how ermöglicht es zudem, Polsterungen in allerhöchster Qualität anzubieten. Davon konnte sich das Fachpublikum hautnah an den Loungemöbel-Neuheiten Peako, Cup und Lizzy überzeugen, ebenso wie vom herausragenden Komfort und der gleichzeitig perfekten Ergonomie.

Grundsätzlich wurde der Messestand gezielt auf das Thema Nachhaltigkeit ausgerichtet, wobei ein besonderes Augenmerk dem Einsatz von recycelten Materialien galt. Die Bekanntgabe von Kooperationen mit zertifizierten Partnern in diesem Bereich unterstreicht die zuverlässige Verfügbarkeit in großen Mengen von Rohstoffen wie Polypropylen und Polyamid. Durch den Einsatz von hochwertigem recyceltem Granulat erzielen die Endprodukte nicht nur eine erhebliche Reduzierung des CO₂-Fußabdrucks, sondern zeichnen sich auch durch ihre Qualität aus.

Der 180 Quadratmeter große und speziell für die interzum konzipierte Stand bot während der vier Messe-Tage ein eindrucksvolles Ambiente für Fachgespräche mit renommierten Branchengrößen sowie innovativen Neukunden. Die Geschäftsführung zieht eine durchweg positive Bilanz.



Sorgte für hohe Besucherzahlen: der BOCK-Messestand auf der Interzum in Köln
(Fotograf/-in: Nicole Heizmann)

Über die BOCK-Gruppe

Die Bock 1 GmbH & Co. KG hat sich seit der Firmengründung durch den Vater des heutigen Inhabers Hermann Bock im Jahre 1969 als mittelständisches Familienunternehmen zum richtungsweisenden Hersteller von qualitativ hochwertigen Komponenten und Baugruppen für die Büromöbel-, Loungemöbel- und Automobilbranche weltweit etabliert. Die BOCK-Gruppe mit Hauptsitz in Bayern (Postbauer-Heng) und Produktionsstätten in Ungarn, Kanada und China steht für innovative und maßgeschneiderte Lösungen aus Kunststoff, Aluminium und Polyurethan. Dank hochwertiger Technik zählt sie mit ihren Produkten international zu den Marktführern.

Zur Veröffentlichung ab sofort, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Anzahl Zeichen der Pressemitteilung: 2.536

Anzahl Wörter der Pressemitteilung: 334

Anzahl Wörter „Über die BOCK-Gruppe“: 79

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Heizmann

Leitung Marketing und Kommunikation

Tel.: +49 (0) 9180 189-447 | Mobil: +49 (0) 160 4092906

E-Mail: nicole.heizmann@bockonline.de | Internet: www.bockonline.de

Bock 1 GmbH & Co. KG

An der Heide 17 | 92353 Postbauer-Heng | Deutschland | Tel.: +49 (0) 9180 / 189-0 | Fax: +49 (0) 9180 / 189-180
info@bockonline.de | www.bockonline.de | Sitz: Postbauer-Heng | USt.-IdNr.: DE 133 186 176 | Amtsgericht Nürnberg, HRA 11 240
pers. haftender Gesellschafter: Bock 1 Verwaltungs GmbH, Sitz: Postbauer-Heng, Amtsgericht Nürnberg, HRB 93 10
Geschäftsführung: Hermann Bock, Christian Bock, Sandra Fritsch, Thomas Landgraf, Wolfgang Lechner, Harald Meyer, Wolfgang Pöhlmann